
AFFLUENZA IN AUMENTO DELL’UTENZA DEL PUNTO BUS MOBILE, 
PRESENTE IN PIAZZA A NOCETO NELLA MATTINATA DEL 6 SETTEMBRE  
 
In deciso incremento, pari al 43 per cento, le vendite relative alla campagna abbonamenti 
annuali ordinari e mensili urbani ed extraurbani 2019/2020  registrate presso il Punto 
mobile TEP, presente a Noceto  nella mattinata del 5 settembre scorso. 
Circa 150 i nocetani che si sono recati dalle otto e mezza all’una presso lo sportello 
itinerante nei vari paesi della provincia dell’azienda di trasporto pubblico locale, 
posizionato in piazza Garibaldi, un terzo in più rispetto allo scorso anno.   
Un breve sopralluogo è stato fatto durante la mattinata di giovedì 5 presso il Punto Tep dal 
sindaco Fabio Fecci insieme al Vicesindaco Disy Bizzi  e all’assessore ai Servizi Sociali 
Marco Bertolani. 
<< L’aumento dell’utenza presso uno sportello che si sposta sui territori >> ha 
commentato il Sindaco << testimonia l’utilità sociale dell’iniziativa, che facilita i 
residenti che in questo modo possono accedere in maniera più agevole agli abbonamenti. 
Come Amministrazione, oltre a farci carico dei costi per la convenzione che disciplina il 
servizio, abbiamo sempre ricoperto un attivo ruolo di raccordo fra l’azienda TEP e la 
nostra cittadinanza, della quale abbiamo costantemente  portato avanti le necessità, che 
TEP ha sempre per quanto possibile accolto. 
Il sistematico  ampliamento negli anni delle corse e degli orari delle fermate, che 
garantisce il trasporto  oggi ogni giorno dell’anno ad ogni ora ,   testimonia che sono stati 
raggiunti gli obiettivi per i quali mi sono costantemente battuto e che sono andati nella 
direzione di ottenere un servizio il più possibile ottimale per i cittadini:  nel  2000 era 
stata istituita una fermata in piazzale Boito per servire la zona Ovest del paese, nel  2005 
ampliata la convenzione con TEP per intensificare il collegamento con Parma  anche nei 
mesi estivi ed a ogni ora del giorno,  nel 2010 infine  abbiamo ottenuto il ripristino della 
fermata dell’autobus sulla linea 23 a Castelguelfo e nel 2015 il mantenimento della corsa 
del mattino delle 6,25 in direzione  Parma . Dal 16 settembre 2017 siamo riusciti ad 
ottenere una nuova fermata sulla linea 23 , in piazza Calipari su via Ospedaletto, un 
obiettivo non di semplicissima attuazione anche per la necessità di  conciliarlo con il 
normale scorrimento della viabilità nella zona. Ora possiamo dire che il servizio è esteso 
in maniera ottimale su tutte le zone del capoluogo. 
Negli ultimi mesi mi sono attivato nell’evidenziare all’azienda TEP alcune criticità negli 
orari di fermata  lamentate da alcuni cittadini, ed ho sollecitato interventi per ottimizzare 
la sicurezza, con riguardo particolare al sovraffollamento dei mezzi. E’ rilevante 
l’impegno economico del Comune per la convenzione con TEP – pari a 66mila 500 Euro 
all’anno, così come è significativa l’incidenza del costo dell’abbonamento sui bilanci delle 
famiglie , per questo è giusto pretendere che il servizio venga erogato nel miglior modo 
possibile >> 
A gestire il punto TEP mobile erano i funzionari Renato Maloberti, responsabile dei 
servizi tariffari , Dall’Asta Emilio e Ampollini Carlo.  
 


